

Shalyn

Onna no Ai

Von TB-revoLUtion

Act 1

"Und, wen magst du, Shalyn?" "Mh...?" gab das Mädchen mit den lockigen goldenen Haaren zurück. Sie saß an ihrem Schulpult, vor ihr ihre Freundin Falah, beide umringt von 4 weiteren Mädchen aus ihrer Klasse.

Es war Freitagmorgen, große Pause.

"Sag mal, wo bist du nur mit deinen Gedanken?" kicherte Mihi, eines der 4 Mädchen, die um Shalyns und Falahs Pulte herumstanden.

"Das ist doch wohl offensichtlich, nicht? Also gibt es jemanden, den du magst, Shalyn." erwiderte Falah grinsend.

"Ähm,...j-ja." murmelte Shalyn verlegen und sofort schoss ein Stich Rot in ihre Wangen. "Ja, uuund?!" riefen die 5 anderen Mädchen aufgeregt und blickten ihre Freundin mit großen und erwartungsvollen Augen an.

"...Mh, ich, ich mag,....ich mag Ishvar-kun." stieß diese mit hochrotem Kopf hervor. "Waas?!" Falah stammelte überrascht:"D-du magst den, den Störenfried Nr.1 der Schule?!"

Shalyn schaute sie ärgerlich an. "Ja, ja, ist schon gut." entgegnete Falah. "Shalyn, vielleicht solltest du lieber die Finger von ihm lassen. Ich habe gehört, dass er gar nicht auf Mädchen steht!" gab Ayih besorgt bekannt. Sofort fing Falah zu lachen an:"Also ich glaube, da hast du gehörig etwas falsch verstanden, Ayih! Ich meine, es ist nicht so, dass er schwul wäre, nur leider hasst er Mädchen!" Shalyn zuckte kurz zusammen und schaute dann traurig zu Boden.

Plötzlich war draußen vom Schulhof ein lautes Klirren zu hören, kurz danach die ärgerliche Stimme eines Lehrers und gleichzeitig das Kreischen von mehreren Mädchen.

Alle stürzten zu den offenen Fenstern, vor dem Klassenzimmer herrschte ein reges Treiben und manche Schüler konnte man Folgendes rufen hören:"Hey, gerade hat Schulstörenfried 'Ishvar-senpai' das Fenster der Mädchenumkleidekabine mit 'nem Ball eingeschossen!"

"Wow, was macht er als Nächstes?! Die Mädchentoiletten überfluten?!" sagte Falah lachend und aus dem Fenster schauend, ihr rechter Arm lag auf dem Fenstersims.

"Falah, Shalyn, wir gehen mal runter, alles aus der Nähe anschauen." sagte Yevhu, die Kleinste der 6 Freundinnen.

"Gut, wir bleiben hier. Dann bis später." entgegnete Falah. Dann blickte sie aus dem Fenster hinunter auf den Sportplatz. Plötzlich blieben ihre Augen an einer über den Platz rennenden Gestalt haften. Sie erkannte die Gestalt und stieß Shalyn am Arm an,

die neben ihr verträumt aus dem Fenster schaute.

"Shalyn, da unten rennt der Störenfried!"

Tatsächlich, unten auf dem Sportplatz rannte, einen Fußball unter den linken Arm geklemmt und ein triumphierendes und freches Grinsen im Gesicht, Ishvar.

...Geht bald weiter...